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 DER ELTERNBEIRAT | SZÜLŐI TANÁCS 
 
 

Protokoll 
Sitzung des Elternbeirats der Deutsche Schule Budapest, 09.11.2021 

Uhrzeit: 19.00 – 21:45 Uhr    Ort: Aula 
Anwesende:   34 Elternbeiräte gemäß Anwesenheitsliste (sämtlich persönlich, darunter 5 
Vorstandsmitglieder), Frau Schmidt (Schulleitung), Frau Gampel (Schulleitungsassistenz), Herr 
Langen, Frau Sipeki, Frau Forgach (Stiftung), Herr Győrfi-Tóth, Herr Márton und Herr Murányi 
(SMV) 
Protokollführer deutsch: Torsten Braner 
Protokollführerin ungarisch: Ágnes Szakolczai 
___________________________________________________________________________ 
 
TAGESORDNUNG 
 
1. Begrüßung und Eröffnung  
2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Vorstellung/Berichte der Schulgremien 

a) Vorstellung und Bericht des Stiftungsrates 
b) Bericht der Schulleitung 
c) Vorstellung der SMV 
d) Bericht des Lehrerbeirats 

4. Adventsbasar 

 
- Geschlossene Sitzung –  
  
4. Fortsetzung Thema Adventsbasar 
5. Arbeitskreis Soziales 
6. Arbeitskreis Digitales 
7. Sonstiges  

   
TAGESORDNUNGSPUNKT 1: BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG 
 
Anne Vizi begrüßt die anwesenden Elternvertreter und die Gäste und eröffnet die Sitzung. 
Feststellung der Beschlussfähigkeit gemäß Punkt 6.1 der Geschäftsordnung. 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 2: GENEHMIGUNG DER TAGESORDNUNG 
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Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 3: VORSTELLUNG/BERICHTE DER SCHULGREMIEN 
 

a) Vorstellung des Stiftungsrats 

 
Norbert Langen stellt die Struktur und Tätigkeit der Stiftung vor. Siehe gesonderte Präsentation. 
 
 

b) Bericht der Schulleitung  

 
Frau Gampel als Assistentin der Schulleiterin stellt sich vor. 
Im Anschluss berichtet Frau Schmidt über verschiedene Themenbereiche: 
 

- Auslandsfahrten benötigen eine Sondergenehmigung, die erteilt wird, sofern alle 
teilnehmenden Schüler geimpft sind. 

- Die Bandweihe (szalagavató) kann wie geplant stattfinden. 
- Mitte November wird den Kindern von ihren Lehrern der Leistungsstand mitgeteilt. 
- Vom 29.11.-1.12. wird Herr Powiak von der Zentrale für das Auslandsschulwesen (ZfA) 

anwesend sein, der die Auslandsschulen bei der Schulentwicklung berät. 
- Die deutschsprachige Schulpsychologin Frau Dr. Winzer hat ihre Tätigkeit aufgenommen. 

Eine ungarischsprachige Schulpsychologin wird noch gesucht. 
- Herr Kulcsár hatte heute ein Gespräch mit der Gesundheitsbehörde, bei dem es über 

Prozessvorschriften beim Auftreten positiver COVID-Fälle ging. Hierzu wird morgen ein 
Elternbrief rausgehen. 

- Eine dringende Empfehlung zum Tragen von Masken wird derzeit in der Schulleitung 
besprochen. 

 
c) Vorstellung der SMV 

 
Der neue SMV-Vorstand stellt sich vor. 
Geplante Projekte: Pulloverprojekt (Verkauf im Bistro mit neuen Designs), Fußballprojekt mit 
Herrn Gombócz im Dezember, Nachhilfeprogram u.a. auf dem Schulmanager 
 

d) Bericht des Lehrerbeirats 

Entfällt, da kein Vertreter des Lehrerbeirats anwesend ist. 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 4: ADVENTSBASAR (VORGEZOGEN AUS DEM GESCHLOSSENEN TEIL) 
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Ausführliche Diskussion, ob und wenn ja in welchem Rahmen der Adventsbasar dieses Jahr 
stattfinden soll. Die Elternvertreter berichten über das in den meisten Fällen nicht einheitliche 
Meinungsbild in ihren jeweiligen Klassen.  
 
Konsens besteht, dass die Veranstaltung wenn überhaupt dann nur im Freien und in kleineren 
Rahmen als sonst stattfinden soll. Dieser seitens Dirk Dressel zur Abstimmung gestellte Vorschlag 
wird bei einer Gegenstimme und einer Enthaltung von den Elternvertretern angenommen. 
 
Fortsetzung des Tagesordnungspunktes im geschlossenen Teil der Sitzung. 
 
 

–  Abschluss des offenen Teils der Sitzung um 20:00 Uhr – 
 

–  Geschlossene Sitzung – 
 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 4:  ADVENTSBASAR (FORTSETZUNG) 
 
Standverantwortliche für den Adventsbasar: 
 

- 7b Kai Janz für Grillwürstchen 
- 5m&2d für Waffeln 
- 4m Anita Bessenyei für Punsch 
- Glühweinstand: wird vom Bistro organisiert 
- Bücherbasar: Frau Banz und Frau Inzenhofer werden kontaktiert 

Es wird noch eine Rundmail an alle Elternvertreter folgen. 
 
Diskussion der Thematik Adventskränze. Einvernehmen bestand bezüglich einer Reduzierung der 
Menge auf 30 Stück, angepasst an den ebenfalls kleineren Umfang des Adventsbasars. Mithelfer 
sind sehr gerne gesehen. 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 5: ARBEITSKREIS SOZIALES 
 
Vorstellung durch Stephan Schwarzbeck (siehe gesonderte PPT-Präsentation). 
 
Die PPT-Präsentation soll an alle Eltern verteilt werden, um eventuell noch Mitstreiter für die 
Gruppe zu finden. Kontaktpersonen sind Stephan Schwarzbeck (deutsch) und Emese Miniska 
(ungarisch). 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 6: ARBEITSKREIS DIGITALES 
 
Vorstellung durch Robert Somogyi (siehe gesonderte PPT-Präsentation). 
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Auch in diesem Arbeitskreis sind weitere Mitstreiter gerne gesehen. 
 
 
TAGESORDNUNGSPUNKT 7:  SONSTIGES 
 
Übergabemanagement 
 

- In der 11. Klasse war die Übergabe nach dem Ende des Covid-Schuljahrs 20/21 an das 
jetzige Schuljahr ein Problem. 

- Daraufhin Diskussion der Elternvertreter, wie die Übergabe in ihren Klassen stattfand, 
welche Erfahrungen es gab und insbesondere welche Defizite entstanden sind und wie 
mit diesen umgegangen wird. 

- Der Vorstand wird dies beim nächsten Jour Fixe mit Frau Schmidt und beim Treffen mit 
dem Lehrerbeirat thematisieren. 

 
Steuergruppe 
 

- Ágnes Szakolczai wirbt für die Teilnahme weiterer Elternvertreter in der 
Themenarbeitsgruppe (TAG) MINT, die von der Steuergruppe der Schule gebildet wurde. 
Die TAG MINT kümmert sich um Möglichkeit, Durchführbarkeit etc. der Einführung des 
naturwissenschaftlichen Zweigs an unserer Schule. 

 
 
Sitzung geschlossen um 21:45 Uhr. 
 


